



Commune de
Prix-lès-Mézières

L'Avenir à tout Prix

Prix-lès-Mézières, le 2 avril 2021.

Pirisiennes, Pirisiens,

Voilà déjà 9 mois que le nouveau Conseil Municipal a été installé et j'ai le plaisir de vous adresser ma troisième lettre trimestrielle.

Ces neuf mois ont été consacrés à faire un état des lieux de la commune, gérer la crise sanitaire (notamment à l'école), préparer des dossiers de demandes de subvention et élaborer notre premier Budget pour la mise en œuvre de notre projet politique.

Le Budget 2021 d'un montant de 2 300 000€ vient d'être approuvé à l'unanimité. Je souhaite par la présente vous présenter les principales décisions qui marquent ce 1^{er} budget.

Concernant les recettes, nous débutons notre mandat par une mauvaise nouvelle : En effet, l'Assemblée Nationale, dans le cadre du vote de la loi de finances 2021, a décidé de supprimer les taxes funéraires. Comme vous le savez, nous gérons par délégation de service public, le crématorium dont la taxe de crémation nous rapportait chaque année près de 64 000€.

Cette somme qui représentait près de 6% de nos recettes d'exploitation est perdue. Nous avons évidemment engagé des démarches auprès des députés et de l'Etat pour exprimer notre mécontentement et attendons une réponse du Ministre du Budget qui étudie le dossier.

Malgré cette difficulté, mais grâce à l'excédent 2020, aux économies envisagées, à l'esprit de responsabilité du FEP et de l'AS Prix, ce premier budget permet d'engager de nouvelles dépenses de fonctionnement et des investissements significatifs sans augmentation des taux de fiscalité communale (Foncier bâti et Foncier non bâti) :

- Déjà, pour rendre notre école plus attractive et aider les parents concernés, nous avons baissé le prix du repas de la cantine de 1€,
- Une police pluri-communale (avec Warcq et La Francheville) verra le jour au deuxième semestre. Elle aura un but préventif et répressif. Je vous expliquerai son mode de fonctionnement le moment venu.

- La vidéo-protection sera installée aussi au deuxième semestre. Son but est de mieux sécuriser notre commune et ses habitants et d'aider la police à résoudre les délits. Vous serez également informé de sa mise en place avant son installation.

- Des crédits d'études ont été votés - pour la qualité de l'air à l'école,
- pour envisager un plan global de circulation
dans toute la commune prenant en compte réduction de vitesse, stationnement, sécurité des piétons et des vélos.

Ce projet d'importance et novateur vous sera présenté courant 2022.

- Notre projet d'envergure, la voie verte (qui reliera Prix-lès-Mézières au quartier de Mézières par le bord de Meuse) avance. Nous avons déjà reçu une première décision favorable de l'Etat, nous attendons la deuxième pour espérer obtenir un financement à 80%.

- En matière d'éclairage, nous allons sécuriser les passages piétons les plus utilisés et pour Noël compléter et remplacer certains décors.

- Enfin, une première tranche de réalisation de trottoirs (là où il n'y en a pas) est budgétée.

Ce qui vous manque et nous manque aussi, ce sont les contacts et l'Animation. Mais la priorité est la santé et celle-ci n'a pas de prix.

La Commission Animation avait pourtant prévu un programme dense et renouvelé. Mais ce n'est que partie remise.

En attendant les jours meilleurs qui arrivent ; continuez de vous protéger pour vous-même et ceux qui vous sont chers.

Bien cordialement
Votre Maire, Bruno DEDION

Rappel : **A Pâques, la Commune n'oublie pas les enfants de 3 à 11 ans**
Trouvez dans la commune (du samedi 3 avril 10h au lundi 5 avril) un œuf plastifié
et échangez le contre un sachet d'œufs en chocolat mercredi 7 avril de 10h à 12h ou de 16h30 à 18h30
à l'Espace Bernard Lallemand (niveau haut)